



VERBRAUCHERINFORMATION

Bitte lesen Sie diese Verbraucherinformation aufmerksam durch, da sie wichtige Informationen zur richtigen Anwendung dieses Nahrungsergänzungsmittels enthält. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne persönlich zur Verfügung.

Cherry PLUS[®] besteht zu 100% aus Montmorency-Sauerkirschen, und das in hochkonzentrierter Form: Aus 50 kg frischen Montmorency-Sauerkirschen wird in einem schonenden Verfahren 1 kg Cherry PLUS Pulver gewonnen, die 50:1 Konzentration des Originals.

DURCHSCHNITTliche NÄHRWERTE	PRO 100g	TAGESMENGE (2 KAPSELN, 1.200 mg)
Brennwert	1587 kJ/ 379 kcal	16 kJ/ 4,6 kcal
Fett	1 g	<0,20 g
davon gesättigte Fettsäuren	0,30 g	<0,22 g
Kohlenhydrate	39 g	0,46 g
davon Zucker	18 g	0,22 g
Ballaststoffe	40 g	0,50 g
Eiweiß	14 g	<0,20 g
Salz	0,10 g	<1 g

Die Werte unterliegen den bei Naturprodukten üblichen Schwankungen.

ZUTATEN

600 mg Montmorency-Sauerkirschenextrakt-Pulver (Prunus cerasus 50:1). Kapselhülle: Cellulose. Gesamtgewicht pro Kapsel inklusive Kapselhülle: 718 mg.

VERZEHREMPFEHLUNG

Morgens oder Abends je 2 Kapseln mit stillem Wasser einnehmen, bei Bedarf das Pulver in Wasser einrühren.

LAGERUNG

Kühl, trocken und lichtgeschützt sowie außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Mindesthaltbarkeitsdatum: siehe Faltschachtel.

ALLERGIKERHINWEIS

Produkt enthält Kirschen. Lactose- und glutenfrei.

DIABETIKERHINWEIS

Eine Kapsel entspricht 0,02 BE (= Broteinheiten).

HINWEIS

Nahrungsergänzungsmittel dienen nicht als Ersatz für eine abwechslungsreiche, ausgewogene Ernährung und eine gesunde Lebensweise. Die angegebene tägliche Verzehrempfehlung darf nicht überschritten werden. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren.

CHERRY PLUS[®] - QUALITÄTSVERSPRECHEN

- 100% naturreine Montmorency Sauerkirschen mit 100% Montmorency-Sauerkirschenextrakt, Konzentration 50:1
- Gewinnung durch schonende Gefriertrocknung
- 1 Kapsel enthält die Inhaltsstoffe von bis zu 40 Kirschen
- Frei von Zusätzen jeglicher Art
- Gluten- und lactosefrei, ohne Gentechnik
- Hergestellt in Deutschland

CHERRY PLUS[®] MONTMORENCY-SAUERKIRSCH-KAPSELN

Die Sauerkirsche (prunus cerasus), und insbesondere die Sorte Montmorency, steht bereits seit längerem im Fokus der Wissenschaft. In unseren Cherry PLUS Sauerkirschen-Kapseln haben wir ausschließlich ganze Montmorency-Sauerkirschen verwendet und hochkonzentriert. In einem schonenden Gefriertrocknungsverfahren werden bis zu 50 kg frische, vollreife Montmorency-Sauerkirschen zu 1 kg Extrakt-Pulver verarbeitet, dem Rohstoff von Cherry PLUS – Das Original.

100% NATÜRLICH – OHNE ZUSÄTZE

Um Ihnen ein möglichst naturbelassenes Produkt anbieten zu können, verzichten wir auf jegliche Art von Zusatzstoffen. Unsere Sauerkirschen-Kapseln sind frei von Gentechnik, Konservierungs-, Füll- und Farbstoffen, Gelatine, Trenn- oder Gelliermitteln, zugesetztem Zucker, Lactose, Gluten, sowie gehärteten oder tierischen Fetten. Die Kapseln selbst werden aus rein pflanzlicher Cellulose hergestellt, sodass unsere Sauerkirschen-Kapseln auch den Ansprüchen einer veganen Ernährung gerecht werden.

Wir helfen Ihnen gerne weiter

Ausführliche Informationen zu Cherry PLUS finden Sie unter www.cherryplus.com. Gerne sind wir auch persönlich für Sie erreichbar unter +49 (0)211 78 17 69 80 oder Sie schreiben uns eine E-Mail an info@cellavent.de

SINNvolle ERGÄNZUNGEN ZU CHERRY PLUS



WHITE OMEGA[®] PEARLZ / ORIGINAL
Für das Herz, Hirn und Augen
90 Perlen: PZN 15191997 **PEARLZ**
30 Kapseln: PZN 15191974 **ORIGINAL**



ACURMIN PLUS[®] KAPSELN
Die Kraft von Curcuma effektiv nutzen
60 Kapseln: PZN 11875285



CHERRY PLUS[®] SILENCE KAPSELN
Mehr innere Ruhe in der Nacht.
60 Kapseln: PZN 13331939

CONSUMER INFORMATION

Please read this user information through carefully, as it contains important information on the correct use of this food supplement. Please feel free to contact us by further questions.

Cherry PLUS[®] is made of 100% Montmorency tart cherries, in a highly concentrated form. From 50 kg of fresh Montmorency tart cherries we gain 1 kg of Cherry PLUS powder in a gentle process, in order to provide the 50:1 concentration of the original.

AVERAGE NUTRITIONAL VALUES	PER 100g	DAILY DOSE (2 CAPSULES, 1.200mg)
Energy value	1587 kJ/ 379 kcal	16 kJ/ 4,6 kcal
Fat	1 g	<0,20 g
of which saturated fats	0,30 g	<0,22 g
Carbohydrates	39 g	0,46 g
of which sugars	18 g	0,22 g
Fibre	40 g	0,50 g
Protein	14 g	<0,20 g
Salt	0,10 g	<1 g

The values are subject to the usual fluctuations expected of natural products.

COMPOSITION

600 mg Montmorency tart cherry extract powder, concentration 50:1. Capsule casing: cellulose. Total weight per capsule including casing: 718 mg.

RECOMMENDED INTAKE

Take two capsules each morning or evening with sufficient liquid.

STORAGE

Store in a cool and dry place. Avoid direct sunlight. Keep out of reach of children. The expiration date is noted on the outer carton.

ALLERGY INFORMATION

Product contains cherries. Lactose and gluten free.

REASONABLE SUPPLEMENTS TO CHERRY PLUS

INFORMATION FOR DIABETICS

A capsule corresponds to 0.02 BU (= bread units).

NOTE

Supplements are not a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. The recommended daily intake stated above must not be exceeded. Store out of reach of small children.

CHERRY PLUS[®] - QUALITY PLEDGE

- 100% pure and natural Montmorency tart cherries
- Special freeze-dried process
- 1 capsule contains the equivalent of up to 40 tart cherries
- No additives of any kind
- Free from gluten, lactose and GMOs
- Manufactured in Germany

CHERRY PLUS[®] MONTMORENCY-TART-CHERRY-CAPSULES

The tart cherry (*prunus cerasus*) and in particular the variety Montmorency, has long been in the focus of science due to its health improvement potential. Montmorency tart cherries, which provide the raw material for Cherry PLUS - The Original, are characterized by a unique plant profile. In a special freeze-dried process up to 50 kg fresh, ripe Montmorency tart cherries are reduced to 1 kg of extract powder, the raw material for Cherry PLUS - The Original.

100% NATURAL – WITHOUT ADDITIVES

To give you an all natural product, we refrain from using any kind of additives. Our tart-cherry-capsules are free from genetically modified organism (GMO), preservatives, additives, gelatin, added sugar, lactose, gluten, hardened vegetable oils or animal fats. The capsules themselves are manufactured from pure cellulose, so our tart cherry capsules also meet the demands of a vegan diet.

We're happy to help:

Detailed information on Cherry PLUS Silence can be found at www.cherryplus.com. You can also reach us in person on +49 (0)211 78 17 69 80 or via email at info@cellavent.de



WHITE OMEGA[®] PEARLZ / ORIGINAL

For the heart, brain and eyes
90 Pearls: PZN 15191997 PEARLZ
30 capsules: PZN 15191974 ORIGINAL



ACURMIN PLUS[®] CAPSULES

Use the power of turmeric effectively
60 capsules: PZN 11875285



CHERRY PLUS[®] SILENCE CAPSULES

More inner peace at night.
60 capsules: PZN 13331939